

Sehr geehrte Damen und Herren,

Ihre E-Mail vom 17.05.2021 an die Ortsverwaltung wurde an die Straßenverkehrsbehörde weitergeleitet.

Da mir und unserer Behörde die von Ihnen angesprochenen Zeitungsartikel nicht bekannt sind, kann hierzu leider nicht direkt Stellung genommen werden. Auch "wer sich um was kümmern wollte", kann ich mangels Kenntnis der konkreten Aussagen nicht bewerten. Aus diesem Grund kann es sein, dass die Straßenverkehrsbehörde für Sie nicht der richtige Ansprechpartner ist. Zur Klärung möglicher Zuständigkeiten können Sie mich gerne unter der Rufnummer 31-6543 anrufen und wir sprechen über die Thematik.

Lassen Sie mich bitte jedoch einige Anmerkungen zur Ihrer E-Mail machen: Der öffentliche Verkehrsraum ist der Allgemeinheit gewidmet und steht somit allen Verkehrsteilnehmer zur Verfügung. Dies betrifft natürlich auch das Parken von angemeldeten Fahrzeugen. Es existiert kein Anrecht für Anwohner, in unmittelbarer Nähe der Wohnadresse parken zu können. Wenn abgestellte Fahrzeuge nicht gegen die gesetzlichen Vorgaben der Straßenverkehrsordnung verstoßen, ist rechtlich nichts gegen die praktizierte Praxis einzuwenden.

Wenn Sie noch Rückfragen haben, rufen Sie mich an.

Ein schönes Wochenende.

Mit freundlichen Grüßen

Landeshauptstadt Wiesbaden
- Der Oberbürgermeister -

Straßenverkehrsamt / Straßenverkehrsbehörde
- 3403 -
Gustav- Stresemann- Ring 15
65189 Wiesbaden

Gesendet: Montag, 17. Mai 2021 21:34

An: 1011 OV Auringen <ortsverwaltung-auringen@wiesbaden.de>

Betreff: Parksituation im oberen Tannenring (hohe Hausnummern)

Guten Tag, sehr verehrte Damen und Herren ,

vor einiger Zeit waren 2 Artikel im Erbenheimer Anzeiger, die als Thema die Parksituation im oberen Tannenring , sowie Gartentüren , die als Haupteingang bzw. Ausgang genutzt werden , hatten.

Langsam aber sicher sind wir als Anwohner der Hausnummern 188 bis 202 richtig sauer. Ständig parken , und zwar nicht nur mal kurz , die Bewohner der querstehenden Häuser auf unserer sowieso nur einseitig beparkbaren Straßenseite. Sei es der Mieter der Hausnummer 28 , der mit einem Auto bereits seit 4 Tagen hier parkt und heute abend auch noch das 2. Auto , obwohl er eine Einfahrt zu seinem Haus hat.

Ich , als Eigenheimbewohnerin der Hausnummer 192 , sowie die Nachbarn der Hausnummer 190 und 194 haben null Möglichkeit , vor unserer eigenen Tür ein Auto abzustellen.

In den Zeitungsartikeln wurde geschrieben, man würde sich * kümmern* . Wann , bitte soll das passieren? Es würde uns alle sehr interessieren.

Mit freundlichen Gruß